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Con la más alta expresión de alegría fue recibida
por los jóvenes y los comunitarios de los sectores
El Malecón, Sangre Azul, Villa Paz y Aurora, Don
Elías, una obra anhelada desde hace mas de
veinte años, la cancha de baloncesto destinada a
favorecer estos barrios.

En el acto de entrega, se dieron cita
comunitarios, religiosos, deportistas y la
comunidad en general, siendo precisa la ocasión
para reconocer mediante Resolución N°. 27-2022,
otorgada por la Sala Capitular del Ayuntamiento
de Fantino a los propulsores del baloncesto en el
barrio El Malecón, Launy Hierro, los hermanos
Leonardo y William Ortega Brito, y Napoleón
Acosta.

En representación de los deportistas del Malecón,
Osvaldo Acosta, agradeció al alcalde Gaby
Padilla, la disposición para la búsqueda de
terreno y construcción de la cancha del Malecón,
una obra pedida durante años.

Al tomar la palabra, Arquímedes Matías Viloria,
presidente de FOMISAR, expresó su satisfacción
al contribuir con el desarrollo de Fantino con
obras de desarrollo social para la comunidad.

Gaby Padilla, alcalde municipal, expresó “de un
lugar arrabalizado y contaminado, convertimos
un espacio en un lugar acogedor, que convive de
manera armónica con la naturaleza, el cual
continuaremos trabajando hasta lograr toda una
conexión donde converjan la comunidad de la
mano del cuidado del medio ambiente”.

La cancha del Malecón se encuentra ubicada en
el Residencial Don Elías, en la prolongación de la
calle Villa Paz.

 Una obra esperada por más
de 20 años 
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ALCALDE GABY PADILLA
ENTREGA LA CANCHA DEL

MALECÓN



Por Rafael Aridio Hidalgo

Lo que fue una promesa hecha por el alcalde Gaby
Padilla a las hermanas Mercedes y Negra García,
en un encuentro realizado allí, hoy es una realidad:
EL PARQUE TEMÁTICO LINEAL DE PIÑA VIEJA.

Como lo destaca el alcalde, se trata de algo
planeado, prometido y construido, aprovechando el
curso de una cañada que atraviesa población de
Piña Vieja para que haya un espacio donde sus
habitantes puedan esparcirse y celebrar actividad
sociales con niños y adultos, así como embellecer
la entrada al municipio por la zona oeste.

El evento fue presentado a Dios por el diácono
Luciano Holguín y la bienvenida fue dada por la
distinguida comunitaria Francis Silverio García, en
nombre de la comunidad de Piña Vieja.
Algo emblemático en la inauguración de este
parque lineal, fue que el alcalde Gaby Padilla,
reunió y reconoció con pergaminos a los ex
alcaldes Luis Galán y a Lorenza Rojas, ambos
oriundos de Piña Vieja. También fueron reconocidos
por la misma resolución de la Sala Capitular, el
ingeniero Ramón Flores Garcia y la señora
Mercedes Garcia (ya fallecida), por sus méritos y la
labor rendida en favor de la comunidad.

El alcalde puntualizó que cumplió con lo que era un
anhelo de Piña Vieja de tener una lugar donde
recrearse, niños y adultos. Expresó que dos años
atrás, dicho lugar era un foco de contaminación de
miles de plásticos, basuras y desperdicios que se
acumulaban debido a las aguas del canal y
arroces. Además puntualizó que en la nueva etapa
realizará el corredor desde la escuela hasta el
parque, donde los niños no pueden tomar la vía de
comunicación para llegar a su casa.
Fue destacada la participación del comunitario
Eligió Guillot, quien agradeció al alcalde Gaby
Padilla porque tuvo una mirada para Piña Vieja, al
construirle una obra soñada por mucho tiempo, un
espacio donde recrearse.
La inauguración concluyó con el corte de la cinta
por el alcalde, para entrega a Piña Vieja su parque
lineal, también se brindó jengibre y hubo fuegos
artificiales.
El parque lineal cuenta con alrededor de 300
metros lineales de construcción, área para niños y
la recreación en general, un espacio perfecto para
caminar y hacer ejercicios.
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PIÑA VIEJA RECIBIÓ DEL
ALCALDE GABY PADILLA,
UN ANHELO ESPERADO

POR MUCHO TIEMPO POR
SUS MORADORES

 Una obra esperada por más
de 20 años 
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NUEVOS PROYECTOS
QUE VIENEN A

EMBELLECER EL
MUNICIPIO Y

CONTINUAR LA
TRANSFORMACIÓN

Muy pronto la entrada al
casco urbano de Fantino
por la zona este tendrá un
hermoso parque dedicado
a los peloteros del
municipio de Fantino.

¡Este parque estará
ubicado en el sector Los
Puentesitos de San Miguel,
en el área verde el play de
beisbol municipal, el mismo
embellecerá y servirá como
recreación de la zona de
San Miguel.

¡Fantino está cada vez
más lindo!

En los próximos días el
alcalde Gaby Padilla
dará el primer picazo
para que esta obra
inicie en lo inmediato.



ALCALDE GABY PADILLA
RECIBE RECONOCIMIENTO

DEL CODIA REGIONAL
NORDESTE
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CODIA Regional Nordeste reconoce a nuestro alcalde Gaby Padilla
por sus aportes y gran labor a favor del crecimiento del núcleo de
trabajo municipal y regional, así como por su destacada labor en él
ámbito político y gremial.



AYUNTAMIENTO DE
FANTINO CELEBRA

ANIVERSARIO N°. 62
DE FANTINO CON
ROTUNDO ÉXITO
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Tres días de Toque de Queda, música, cultura, turismo,
conferencias, reconocimientos a empresas y personalidades,
pinturas, artesanía, gastronomía y fomento de la cultura
emprendedora en Fantino, en ocasión de la celebración por todo
lo alto del 62 aniversario del municipio de Fantino.

Con un gran desfile por las principales calles de Fantino, el
alcalde Gaby Padilla se hizo acompañar de las instituciones y
sociedad civil, para dar formal a las actividades festivas
correspondientes al 62 Aniversario de su elevación a municipio,
las cuales se dieron cita en la calle Hermanos Saldaña, entre el
edificio de la Biblioteca Municipal Profesora Eneida Frías y el
Palacio Municipal.

Presentaciones artísticas, de teatro, bazar gastronómico y
cultural donde los emprendedores locales y nacionales exhibieron
y vendieron sus productos, show aéreo durante los tres días,
exhibición de carros antiguos y de motores de alto cilindraje,
exhibición de arte y fotográfica, fue parte del gran contenido de
la fiesta de aniversario de Fantino. Así mismo, conferencias
diversas, dentro de las que destacamos la realizada por el
presidente de Proartesanía Fausto Araujo; Desarrollo Integral por
el Dr. José A. Serulle Ramia y su esposa Jacqueline Boin; y charla
de cervezas dada por el Arquitecto y destacado comunicador
Adan Suriel, esta ultima realizada en el Ecoparque Aurora.

Durante el desarrollo de las actividades, fueron reconocidas
personalidades destacadas del municipio, un reconocimiento
póstumo al Dr. Radhamés Mateo y tres entidades bancarias; Dr.
Lorenzo Wilfredo Hidalgo Nuñez (Freddy), José A. Serulle Ramia,
Dr. David Leovigildo Abreu Vargas, Lic. Francisco Guzmán Jiménez
(Edwin), Dr. Pedro Concepción, todos reconocidos por sus aportes
a la sociedad y por enaltecer el municipio de Fantino por sus
destacadas labores a nivel profesional; en el ámbito empresarial
fueron reconocidas tres entidades bancarias, las cuales iniciaron
sus operaciones hace más de 30 años en el municipio y han sido
de gran apoyo en la bancarización, acceso a crédito blando y
gran soporte comercial para los ciudadanos de Fantino, estas
entidades fueron Bancotuí, Cooperativa La Vega Real y
COOPEARROZ, esta última, una de las principales empresas
dedicada al procesamiento y comercialización de arroz.



Un gran hito, en el marco del 62 aniversario, fue la visita de cortesía realizada
por el embajador de la República Popular China en República Dominicana,
Chen Luning, quien participó de un almuerzo organizado por el alcalde Gaby
Padilla en el Restaurante Tao Grill ,  donde el diplomático expresó sus deseos
de estrechar lazos con la República Dominicana, y muy en especial con
Fantino. El embajador Chen Luning, se comprometió a volver con acuerdos de
cooperación técnica; el diplomático también participó de la charla “Desarrollo
Integral”, dicha ocasión fue precisa para el alcalde Gaby Padilla declararle
como huésped distinguido del municipio.

A los visitantes, se les organizó el tour ecoturístico del ayuntamiento, el cual
comprendió los lugares más importantes del municipio, iniciando en el
Ecoparque Aurora con un desayuno preparado a base de chocolate de
CONACADO y pan camarón (pan autóctono de Fantino), continuando hacia la
Factoría de Arroz Yuna, donde se explica el procesamiento del arroz; visita a
CONACADO, donde se explica el procesamiento del cacao, un recorrido por
los murales del municipio, Parque Municipal Duarte, Plaza 087, concluyendo
el recorrido en la Guácara Taína El Pozo del Indio, con una extraordinaria ruta,
con música, comida típica, y todo un alusivo taíno.

Emocionante fueron los tres días show aéreo organizados por Juan Salvador
Tejera, los cuales engalanaron los cielos de la ciudad con las banderas
dominicanas y del ayuntamiento ondeando por todo el municipio.

Los visitantes disfrutaron de la cuarta versión del Bazar Cultural La Piña,
organizado por Casa de Cultura La Piña, donde se exhibieron una gran
cantidad de productos locales y nacionales, gastronomía y artesanías.
También se realizaron intercambios deportivos, la liga los Diamantes y Cbb+
jugaron el domingo en la mañana un partido de basquetbol.

Las presentaciones artísticas fueron el toque de queda de cada noche, Krispy,
Nicole La Estrella del Acordeón, Dj OPG, Djs locales, El Mayor, La Hora Loca
RD, Ray Polanco, Tujovi, grupo de baile la modalidad de arte del Politécnico
Padre Fantino, con el cierre de Peña Suazo, alegraron las tres noches de
aniversario con gran asistencia del público.

AYUNTAMIENTO DE
FANTINO CELEBRA

ANIVERSARIO N°. 62
DE FANTINO CON
ROTUNDO ÉXITO
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ALCALDE GABY PADILLA
RECIBE VISITA DE

CORTESÍA DEL
EMBAJADOR DE LA

REPÚBLICA POPULAR
CHINA

 En el marco de la celebración del 62 aniversario de Fantino, el alcalde Gaby
Padilla recibió la visita de cortesía del embajador de la República Popular
China en el país, Chen Luning.
El alcalde Gaby Padilla, y el diplomático Chen Luning, conversaron sobre las
posibilidades de fortalecimiento de las relaciones comerciales y la
cooperación internacional entre la República Popular China y la República
Dominicana, muy en especial para el municipio de Fantino.

El embajador de la República Popular China en República Dominicana, Chen
Luning, participó de un almuerzo organizado por el alcalde Gaby Padilla en
el Restaurante Tao Grill, donde el diplomático expresó sus deseos de
estrechar lazos con la República Dominicana, y muy en especial con Fantino.
Resaltó que, en el recorrido realizado por distintos lugares de Fantino, ha
podido observar el dinamismo que tiene este municipio y resaltó el carisma
de la persona misma del alcalde, Gaby Padilla, al cual agradeció la
invitación que le hiciera para participar en la celebración del 62 aniversario
de fundado este pueblo.

El diplomático también participó de la charla “Desarrollo Integral”, dicha
ocasión fue precisa para el alcalde Gaby Padilla, declararle como huésped
distinguido del municipio.

Durante su visita, Chen Luning estuvo acompañado de el Dr. José A. Serulle
Ramia y su esposa Jacqueline Boin y Primitivo Botier, de la Fundación
Ciencia y Arte.

El embajador Chen Luning presentó credenciales el pasado 22 de mayo de
este 2023. Se recuerda que el 01 de mayo de 2018 la República Popular
China y la República Dominicana firmaron en Beijing un comunicado
conjunto sobre el establecimiento de relaciones diplomáticas.



En un recorrido realizado este pasado martes 5 de diciembre
por el alcalde Gaby Padilla y el presidente del los Fondos
Mineros (FOMISAR), licenciado Arquímedes Matías, fueron
anunciados los inicios de nuevas obras en las comunidades a
impactar.
 
En un primer traslado, se dirigieron hacia el sector Los
Mangos, donde el alcalde Gaby Padilla anunció la
construcción de las aceras y contenes, y reparación de sus
calles, así como un parque, destinado a la recreación y
embellecimiento de la comunidad.
 
Luego, el alcalde Gaby Padilla y la comitiva de FOMISAR, se
dirigieron hacia el sector Los Puentecitos de San Miguel, en
donde se dio el primer picazo para la construcción del
Boulevard de los Peloteros, un espacio de recreo que se hará
en la parte atrás del play de béisbol de allí. Los comunitarios
del sector Los Puentecitos fueron testigos de la entrega del
cheque del avance de fondos y también del primer picazo
que se dio para iniciar esta obra.
 
Siguiendo el recorrido, el alcalde Gaby Padilla visitó el sector
María Trinidad Sánchez, en donde se dio el primer picazo y se
recibió la primera partida económica entregada por
FOMISAR, para de inmediato comenzar la construcción del
parque que servirá de recreación y embellecimiento de los
sectores María Trinidad Sánchez, los barrio La Altagracia, Villa
Progreso y Dios es Amor.

ALCALDÍA FANTINO
INICIA NUEVAS

OBRAS; ANUNCIA
CONSTRUCCIÓN DE

TRES PARQUES
O DE FANTINO
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Lograr un Fantino limpio y ordenado es un compromiso de todos por tal razón el
alcalde Gaby Padilla invita a los munícipes y visitantes a contribuir con la
limpieza con tres puntos claves.

- Limpia tu frente, tu frente limpio habla de ti.
- Saca la basura solo en horario de recogida.
- No tires basura ni escombros en la vía pública.

ALCALDE GABY
PADILLA HACE UN
LLAMADO A LOS

CIUDADANOS
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¡HACIENDO QUE LAS COSAS BUENAS
SUCEDAN!


